

7. November 2022

Einladung zur Pressekonferenz

45. Deutscher Krankenhaustag im Rahmen der MEDICA

Gesundheitspolitik nach einem Jahr Ampel-Koalition – Krankenhäuser ziehen Bilanz

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Gesellschaft Deutscher Krankenhaustag lädt Sie auch in diesem Jahr wieder zur Eröffnungspressekonferenz des Deutschen Krankenhaustages ein. Nach fast einem Jahr Ampel-Koalition ziehen die Krankenhäuser eine erste Zwischenbilanz. Was ist bislang geschehen? Was steht angesichts von Inflation, Krieg und Klimakrise in der Gesundheitspolitik der kommenden Jahre an?

Die Pressekonferenz findet statt am:

Montag, 14. November 2022, 10.30 Uhr,
im GDK-Pressetreff, Messegelände Düsseldorf
Eingang Congress-Centrum-Ost (CCD-Ost), Raum L/M/R (1. Etage)
Stockumer Kirchstraße 61, 40474 Düsseldorf.

Als Gesprächspartner stehen Ihnen folgende Teilnehmer zur Verfügung:

- **Dr. Josef Düllings**, Präsident des Verbandes der Krankenhausdirektoren Deutschlands (VKD), Kongresspräsident des 45. Deutschen Krankenhaustages
- **Dr. Sabine Berninger**, Vorsitzende des Deutschen Berufsverbands für Pflegeberufe (DBfK) Südost und Mitglied im DBfK Bundesverband, Pflegedirektorin KJF-Klinik Josefinum
- **Dr. Michael A. Weber**, Präsident des Verbandes leitender Krankenhausärztinnen und -ärzte (VLK)
- **Dr. Gerald Gaß**, Vorstandsvorsitzender der Deutschen Krankenhausgesellschaft (DKG)
- **Joachim Odenbach**, Pressesprecher der Gesellschaft Deutscher Krankenhaustag (GDK)

Über Ihre Teilnahme würden wir uns sehr freuen. Bitte teilen Sie uns per E-Mail an pressestelle@dkgev.de mit, ob Sie an der Pressekonferenz teilnehmen.